

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Éditorial de "la lettre de D&S" n°5 - 2 janvier 2010

# Que 2010 voie la gauche s'unir...

- D&S, la revue - Les éditos de "la lettre de D&S" -

Date de mise en ligne : samedi 2 janvier 2010

---

Démocratie & Socialisme

---

Bientôt trois ans que Sarkozy est à l'Elysée. C'est long ! Trop long ! De contre-réformes en contre-réformes, les néo-conservateurs français détricotent le bouclier social issu des luttes et idéaux du mouvement ouvrier du 20ème siècle. Une fois de plus, ils comptent s'attaquer à nos retraites. La médecine du travail, les élections prud'homales sont aussi dans leur collimateur. La suppression de la taxe professionnelle représentera pour les entreprises un nouvel allègement fiscal de 11,7 milliards d'euros. Une fois de plus, les ménages seront mis à contribution (déremboursement de médicaments, hausse du forfait hospitalier, fiscalisation des indemnités journalières des accidentés du travail...).

Le mouvement syndical, dans l'unité, a tenté au premier semestre 2009 de mettre un coup d'arrêt à toutes ses attaques. Faute d'alternative politique crédible et unitaire à gauche, le mouvement social n'a pas trouvé de débouché.

Sarkozy profite de cette situation pour s'attaquer aux collectivités territoriales afin d'étrangler les services publics, dont elles ont la responsabilité, et favoriser leur privatisation. Au passage, il s'agit d'affaiblir le réseau d'élus locaux de gauche, en particulier socialistes, qui mettent en oeuvre des éléments de protection sociale.

« Marqueur de la volonté de résistance des salariés », la question des retraites sera centrale en 2010. Une victoire de la gauche aux régionales sera un des éléments du rapport de force social. Le départ de Sarkozy se prépare dès maintenant !

Aves sa revue mensuelle et sa lettre hebdomadaire, « Démocratie & Socialisme » entend participer activement, en lien avec toutes les autres composantes de la gauche socialiste, au nécessaire débat pour le renouveau de la gauche : pour que 2010 voie la gauche s'unir autour d'un programme de transitions sociales et écologiques mettant en avant les ruptures nécessaires avec le capitalisme en crise, autour d'objectifs précis d'égalité et de justice sociale !

Bonne année de luttes à tous et à toutes !